

# 林いさお通信



ブログ：<http://pikaichino.exblog.jp/> Tel 049-259-2228 共に!!  
討議資料 No. 91 世界一のいも掘りまつり 24年10月29日号



大きないもを掘りあげたお子さんと



サツマイモかんたんスイーツコンテスト

今年は、新たにスタンプリヤや上富小学校屋上からの地割り見学、サツマイモかんたんスイーツコンテストを実施。12品のスイーツが出品されましたが、いずれもサツマイモの特性を活かした甘くて美味しいスイーツです。後日、サツマイモ大学で成績発表が行われます。

## 440mの畝で650人が いも掘りにチャレンジ

### 〜世界一のいも掘りまつり

10月13日、日本の里100選に選ばれた三富新田（上富）で世界一のいも掘りまつりが開催されました。650名以上の方々のご参加と、また130名のボランティアの皆さんのご協力を

10月13日、日本の里100選に選ばれた三富新田（上富）で世界一のいも掘りまつりが開催されました。650名以上の方々のご参加と、また130名のボランティアの皆さんのご協力を

秋の一日をこの地域では雑木林の落ち葉を堆肥として利用する循環型農業が行われ、この地で収穫される富の川越いもは「川越いもの中の川越いも」と言われ、江戸時代は「富のいも」と親しまれ、江戸で一番と言われている。ただこうという企画です。



非常用トイレの組み立て



交通事故防止街頭報活動（9月30日ウニクス）

三芳町は今年度に入り、残念ながら交通事故死者が4人となり埼玉県から交通事故防止特別対策地域に指定されました。9月25日から12月24日までの3ヶ月間、集中的に交通安全運動を実施します。高齢者、自転車、子どもの事故が多くなっています。交通事故0を目指し町ぐるみで運動を展開しますので、皆様のご協力をお願いします。

★藤久保小学校エリアで初めての避難訓練  
10月27日、藤久保小学校で同校を指定避難所としている藤久保2、3、5、6区と学校、行政が、合同で避難訓練を実施しました。指定避難所になっている小学校での避難訓練は、当町では初めての試みです。従来の訓練は、二市一町の

合同防災訓練が、持ち回りで開催されていましたが、「三芳町地域防災初期行動マニュアル」に基づき、災害時を想定し、実際の指定避難所で行ったものです。  
訓練内容は、それぞれの地域での藤久保小学校に集合。受付後、4班に分かれ防災倉庫・災害用井戸見学、発電機・投光機使用訓練、

非常用トイレ組立訓練、AED体験訓練他アルファームの炊き出し訓練を行いました。また藤久保第3区自主防災会の活動をDVDで紹介。こうした避難訓練や自主防災組織の設立が全町的に広がっていくことを願ってやみません。  
★三芳町交通事故死者が『4人』に！